
平成２５年度 ９月定例会会議録（概要） 

 

◎招集年月日  平成２５年９月１３日（金） 

◎開催日 時  平成２５年９月３０日（月） 午後０時５８分～午後３時１４分 

◎場   所  市役所 議会第二委員会室 

◎出 席 委 員  松田教育委員長、宮脇職務代理者、平澤教育委員、田畑教育委員 

◎欠 席 委 員  なし 

◎出 席 職 員  久保村教育長、原教育次長、酒井学校教育課長、春日生涯学習課長、 

田中スポーツ振興課長、小松高遠長谷教育振興課長、北原指導主事、 

北原教育総務係長 

 

１ 開  会（教育次長） 

 

２ 委員長あいさつ 

 

３ 委員のひと言（松田委員長） 

 

４ 会議事項 

 

第１ 教育長報告 

・資料に基づき、教育長説明 

 

 第２ 議案 

    議案第 1 号 伊那市教育委員会事務局職員の任免について 

・資料に基づき学校教育課長説明 

   ・委員から、教育次長のスポーツ振興課長兼務について質問があり、教育次長から、当

面３月までの予定であるとの説明があった。 

   ・委員長から、参事の位置づけについて質問があり、教育次長から、専ら総務部参事と

して世界自然遺産登録推進事務を行うことになるが、組織上、教育委員会の参事を兼

ねることになるとの説明があった。 

   ・委員長から、定例教育委員会には必要に応じてスポーツ振興課の係長が出席してほし

いとの要望があった。 

   ・委員長が諮ったところ原案どおり承認された。 

 

    議案第２号 伊那市社会教育委員の委嘱について 

・資料に基づき生涯学習課長説明 

   ・委員長が諮ったところ原案どおり承認された。 

 

   議案第３号 信州高遠美術館美術資料等収集要綱の制定について 

・資料に基づき生涯学習課長説明 

・委員長から、選定基準で作家を限定している理由について質問があり、生涯学習課長 

 



から、寄贈等があった場合に速やかに応ができるようにしたものであるとの説明があ

った。 

  ・委員長が諮ったところ原案どおり承認された。 

 

 第３ 協議事項 

（１） 教育委員会の事務の管理及び執行状況の点検及び評価報告書にについて 

   ・報告書等に基づき、学校教育課長・高遠長谷教育振興課長・生涯学習課長説明 

   ・委員長から、「№22 公民館共同事業」と「№23 公民館事業」の評価が相違しているこ

とについて質問があり、生涯学習課長から、共同事業は事業数も少なく、いずれも良

い事業が行われているが、公民館事業は、9 公民館で行っている多くの事業を対象と

するもので、まだ十分に成果の上がっていない事業もあることから、両事業の評価は

相違しているとの説明があった。 

   ・他に意見が無く、教育委員会の自己評価の内容については提案のとおり了承された。 

   ・学校教育課長から、評価委員による外部評価の実施など、これからの予定について説

明があった。 

 

 （２）【非公開】たかずやの里の通学区について 

 （３）【非公開】学校給食のあり方について 

   ・委員長から、（２）（３）については非公開とするとの説明があった。 

 

第４ 報告事項 

(１) 市議会９月定例会一般質問から 

・資料に基づき教育次長説明 

   （質疑なし） 

 

(２) 成人式アンケート結果等について 

・資料に基づき生涯学習課長説明 

   ・生涯学習課長から、10月末にあり方検討会を開催し、方向性を出して行きたいとの説

明があった。 

   ・委員長から、検討会ではアンケートを尊重し、アンケート結果を活かしてほしいとの

要望があった。 

  ・委員長から、検討会での検討結果の扱いについて質問があり、生涯学習課長から、検

討委員会の結果を教育委員会に提出することになるとの説明があった。 

   ・委員から、成人式のあり方の基本的な考えについて質問があり、生涯学習課長から、

市が主催する式典については、あり方検討会で内容を検討するが、実行委員会として

行うアトラクションなどは、成人者の意見を聞きながら実施していきたいとの説明が

あった。また、式典とアトラクションという構成も必ずしも決まっているものではな

いとの説明があった。 

 

 第 27回伊澤修二記念音楽祭開催について 

・資料に基づき生涯学習課長説明  

  ・委員長から、伊那市全体への広がりが十分ではないのではとの質問があり、生涯学習課



長から、校長会などで再三依頼しているとの説明があった。 

  ・教育長から、児童生徒の参加者数は大分増えてきているので、今後は職員にも聞いても

らうことをＰＲしていくことも必要であるとの説明があった。 

  ・委員長から、音楽祭が全市に広まっていくにはどうしたら良いかという視点で検討して

ほしいとの要望があった。 

 

(３) 第 22回信州伊那井月俳句大会開催状況について 

・資料に基づき生涯学習課長説明 

  ・委員長から、井月まつりの今後の方向について質問があり、生涯学習課長から、来年以

降も実行委員会形式で続けて行きたいとの説明があった。 

 

(４) 長野県公民館大会について 

・資料に基づき生涯学習課長説明 

  （質疑なし） 

 

(５) 【非公開】伊那市文化施設のあり方検討について 

  ・委員長から、（６）については非公開とするとの説明があった。 

 

(６) 第 31回市民駅伝イーナちゃん駅伝カーニバルについて 

(７) 市民プール・高遠スポーツ公園プール利用状況について 

・資料に基づきスポーツ振興課長説明 

・スポーツ振興課長から、はつらつママさんバレーボール大会は、1,100 人の参加があっ

たこと、日中卓球大会は中国側の都合により中止となったことについて報告があった。 

  ・委員長から、市民プールの事故報告の具体的な内容について説明があり、スポーツ振興

課長から、低学年児童が高学年用の深いプールに入ってしまい、足がつかないでいたと

ころを監視員が助けたものであるとの説明があった。 

 

(８) 「親孝行の讃歌」事業の応募状況について 

（10）歴史博物館特別展「高遠石工」について 

（11）「武田の里にらさきふるさとまつり」参加について 

・資料に基づき高遠長谷教育振興課長説明 

  ・委員長から、親孝行の讃歌事業が全国区になっているので大事にしてほしいとの要望が

あった。 

 

（12）共催・後援について 

・資料に基づき学校教育課長説明 

 （質疑なし） 

 

 第３ 協議事項 

（２）【非公開】たかずやの里の通学区について 

（３）【非公開】学校給食のあり方について 

・資料に基づき学校教育課長説明 



 

 第４ 報告事項 

（６）【非公開】伊那市文化施設のあり方検討について 

・資料に基づき生涯学習課長説明 

 

 （13）【非公開】学力検査（全国学力学習状況調査及び標準学力検査）結果について 

（14）【非公開】学校事故速報について 

（15）【非公開】不登校及び不登校傾向児童生徒数の実態調査について 

（16）【非公開】いじめに関する実態調査について 

・資料に基づき指導主事説明 

以上 非公開終わり 

 

（17）その他 

  ①10月定例会の日程について 

  ②教育委員と教頭との懇談について 

・資料に基づき学校教育課長説明 

   （質疑なし） 

 

５ その他 

（１）１０月の日程について   

（２）１１月の主な日程について 

    １１月定例教育委員会 １１月２６日（火） 午後１時００分～ 

    社会教育委員と教育委員の懇談   同日  午後３時３０分～午後５時 

・資料に基づき教育次長説明 

 

 

６ 閉  会（委員長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


